

# Argentinischer Tango in Plauen

**Plauen** – Seit kurzer Zeit gibt es in Plauen zwei Anbieter von Tango-Veranstaltungen. Den Tango-Verein Plauen, der den argentinischen Tango in der Stadt seit Jahren etabliert hat, und seit kurzem „Tango Argentino Plauen“. Ein Projekt von den beiden ehemaligen Vereinsmitgliedern Petra Lemnitzer und Jörn Guth, die aus verschiedenen Gründen den Verein verlassen haben. Sie bieten nun regelmäßig Tango-Unterricht im Hotel Dormero zusammen mit der Academia de Tango Argentino in Nürnberg an. Die zwei betreiben das Angebot aus organisatorischen und zeitlichen Gründen gewerblich und nicht als ein Verein, wie am Montag in unserer Zeitung berichtet wurde. „Man verdient mit Tango nichts“, sagt Jörn Guth. Die Regularien eines Vereins möchte er sich aber nicht mehr antun, sagte er. Das Angebot laufe zusätzlich zu seinem Hauptunternehmen.

mar